
Les compléments d'objet du verbe. 

Les verbes ont des compléments pour expliquer ce que l'on fait. On les 

appelle des compléments d'objet. 

Dans la phrase «  Le papa mange. » il y a un sujet et un verbe uniquement. 

Mais dans la phrase « Le papa mange du pain » il mange QUOI ? du pain. 

Alors on dit que « du pain » est un complément d'objet du verbe manger. Il

complète le verbe.

Si on peut répondre à la question  Quoi ? À quoi ? De quoi ? … alors on 

obtient un complément d'objet. 

« Il joue au foot. » Il joue à quoi ? ( au foot) 


